## COMMUNIQUE



Le 31 juillet 2015

## Le Lien Fixe sous la Manche protégé de concert par les deux Etats Concédants

Groupe Eurotunnel salue la décision de David Cameron, premier ministre du Royaume-Uni, de financer un nouveau programme de clôtures et un gardiennage complémentaire sur le site de Coquelles.

Ces mesures viennent s'ajouter aux renforts déjà opérationnels mis en place par le Ministère de l'Intérieur français, ainsi qu'aux investissements réalisés par le Groupe qui a doublé son effectif de gardiens depuis le début de l'année, a mis en place une barrière renforcée de protection des quais - opérationnelle depuis hier, et a mis également en place un nouveau dispositif pour le service de nuit des Navettes Camions. Le Groupe a également pris contact avec SNCF-Réseaux pour renforcer la zone de Calais-Frethun située hors de son périmètre.

Jacques Gounon, Président-Directeur général de Groupe Eurotunnel SE, a commenté : « Cet effort significatif et conjoint des deux gouvernements marque l'importance vitale du Lien Fixe sous la Manche pour la coopération internationale. »

Dans cette période exposée, le Groupe est mobilisé pour protéger les migrants malgré eux des risques ferroviaires, pour soutenir ses salariés qui sont exposés à des situations particulièrement difficiles, et pour assurer à ses clients passagers et fret un service confortable et sécurisant dans le respect des engagements internationaux relatifs aux contrôle des frontières. Les vacanciers qui se présentent sur les terminaux de Folkestone et de Coquelles peuvent voyager en toute sérénité. Ils sont accueillis dans les meilleurs délais en ces jours de forte affluence. Le Groupe porte également un effort tout particulier au trafic fret affecté par la situation sur le Détroit.